
ТОВ. ШВЕДЧИКОВУ 
 
Уважаемый тов.! Я в качестве председателя Иваново-Вознесенского 

Губкома просил на днях Марию Ильиничну Ульянову оказать возможное 
содействие в том, чтобы Вы увеличили нам для газеты «Рабочий Край» 
норму отпускаемой бумаги. Просил я это потому, что после Питера и 
Москвы Иваново-Вознесенская губ. является самым важным оплотом Со-
ветской власти, она дала бесконечное количество самоотверженных бой-
цов, сотни продотрядов и т. д. Все это общеизвестно. Наша газета, по 
общему отзыву знающих людей: Рязанова, Невского, Калинина, Ольмин-
ского и других товарищей, лучшая из провинциальных  газет. 

Мария Ильинична имела с Вами по этому поводу беседу. Она передала 
мне такой ответ от Вас: Если ЦК нашей партии найдет нужным увеличить 
норму отпускаемой бумаги, то Вы это сделаете. Вчера я был у секретаря 
Преображенского, и мне не стоило особого труда убедить его в том, о чем 
мы хлопочем в центре. Записку от ЦК на Ваше имя я прилагаю. 

Фракционное заседание ВЦИК помешало мне лично переговорить се-
годня с Вамп. Очень прошу Вас не отказать мне в просьбе. Поверьте, что 
мы ни в какой мере не руководствуемся исключительно местными ин-
тересами. 

С тов.  приветом 
член ВЦИК. Председатель Ив.-Возн. Губкома  А.  Воронский. 

19—16.VI.20 г. 
Р. S. Что касается вопроса, насколько нужно увеличить норму, то это 

следует определить совместно с тов. Киселевым». 
 
Резолюция: «Выдать 300 пудов на срок  июль — сентябрь. 

К. Шведчиков. 16. VI. 
 

 


